



## El PRI apoyará foros por la reforma judicial, confirma Beatriz Paredes

La senadora del Partido Revolucionario Institucional pidió que los foros de discusión no sean una simulación y consideren modificaciones propuestas por legisladores

Por Israel Aguilar Esquivel



Luego de que Alejandro **"Alito" Moreno** Cárdenas anunciara el rechazo del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a la realización de los **foros de discusión para la reforma al poder judicial**, la senadora **Beatriz Paredes** anunció que su bancada **votará de manera favorable** para su convocatoria. No obstante, pidió que no sea una simulación y tomen en cuenta modificaciones propuestas.

Durante su participación en la Reunión de la Primera Comisión de la Permanente - Gobernación, Puntos Constitucionales y Justicia este martes 18 de junio de 2024, la senadora **Beatriz Paredes** emitió un pronunciamiento en torno a la convocatoria de **foros del parlamento abierto sobre la reforma al poder judicial**. En dicho espacio, aseguró que bancada priista votará a favor de su realización.

"Quiero señalar que la **intención de nuestro grupo parlamentario es votar favorablemente** por este exhorto, pero no dejamos de apuntar, dentro del mismo exhorto, que hacemos un llamamiento para que sean foros de verdadera consulta. Que realmente se recoja el espíritu de quienes participen y que si el punto de vista generalizado es que haya modificaciones a las iniciativas, estas puedan ser consideradas", dijo.

[El PRI apoyará foros por la reforma judicial, confirma Beatriz Paredes - Infobae](#)